

## Tanja Gönner überreicht Zertifikate

Von Robert Kolm

◆ 20 Firmen aus Baden-Württemberg haben gestern von Umweltministerin Tanja Gönner ein Zertifikat erhalten, darunter auch die metallverarbeitende Firma Gühring aus Sigmaringen-Laiz. Anlass war die Abschlussitzung der Gemeinschaftsinitiative des Umwelt- und des Wirtschaftsministeriums – der Arbeitskreis Trockensitzung II. Die Trockenbearbeitung ist ein Arbeitsprozess, bei dem auf umweltschädliche Schmiermittel, wie Öle und Emulsionen, verzichtet wird. „Die Firma Gühring und alle weiteren 19 teilnehmenden Unternehmen haben in den vergangenen zwei Jahren Herausragendes beim Thema Trockenbearbeitung geleistet. Ein Verfahren, das bei der Metallbearbeitung umweltschädigende Stoffe vermeidet und somit einen wichtigen Beitrag zum Umweltschutz leistet“, sagte Tanja Gönner während der Übergabe der

Zertifikate an Vertreter der Unternehmen. Dr. Peter Hänle, Geschäftsbereichsleiter der Firma Gühring in Sigmaringen-Laiz, meinte



Tanja Gönner überreicht Dr. Peter Hänle seine Urkunde. Foto: rok

dazu: „Wir produzieren unsere Bohrer und Werkzeuge nach Möglichkeit ohne Kühl- und Schmierstoffe“.